
Interview mit Herrn Dr. Danz

Wie lange sind Sie schon an der Schule?
Ich bin seit 1983, also 33 Jahre schon an der Schule.

War es früher oder ist es jetzt besser?
Das kann man nicht so schnell sagen, aber früher waren die Kinder 
gehorsamer.
 
Und sonst noch etwas?
Auch der Teamgeist hat abgenommen.

Wie hieß die erste Schülerzeitung?
Sie hieß „Löschblatt“, die hat sogar einen Preis gewonnen.

Was ist schon alles passiert in Ihrer Zeit als Lehrer?
Es gab mal einen Feueralarm, oder einen ganzen Tag ohne Wasser, aber es 
gab auch positive Dinge so wie Feiern.

Gab es früher schon OHPs und Medienwagen?
OHPs gab es schon immer, aber die Medienwagen sind noch neu.

Welche Lehrer sind schon lange in der Schule tätig?
Das wären Frau Hoepfner , Herr Leygeber und Frau Pukies.

Haben Sie Freunde unter den Lehrern?
Ja, ich habe einige Freunde unter den Lehrern.

Danke für das Interview!


